

Manus Trophy 2014 – 6 Podiumsplätze für das Ho Sin Do Team des TV Jahn Sinn

Die diesjährige Manus Trophy fand am vergangenen Wochenende im nordhessischen Niestetal–Sandershausen statt.

Insgesamt fanden sich 420 Sportler aus den Bereichen Pointfighting, Leichtkontakt, K1 und Freie Musikformen aus dem gesamten Bundesgebiet und dem Ausland ein.

Das sechsköpfige Sportlerteam der Ho Sin Do Abteilung des TV-Jahn Sinn konnte mit 6 Platzierungen durchweg zufrieden sein. Im Pointfighting gingen am Samstag Judith Weck und Denise Theußen an den Start. Denise Theußen hatte in der Klasse -60kg sieben Gegnerinnen und fand gleich in ihren Kampfmodus. Bei ihrem letzten Kampf verlor sie gegen Catja Zimmer 16:11 und erreichte einen achtbaren dritten Platz.

Judith Weck konnte in ihrer Kategorie -50kg nicht an den Start gehen, da alle gemeldeten Teilnehmerinnen nicht erschienen waren. Sie startete eine Kategorie höher -55kg und erreichte hier ebenfalls den dritten Platz.

Am Sonntag waren die Freien Musikformen der Auftakt des Tages.

Arna-Lisa Merz blieb erneut ungeschlagen und holte sich in der zusammen gelegten Kategorie Junioren B und A die Trophäe.

Ihre Vereinskameradin Sophie Heimann belegte in der gleichen Kategorie Platz vier.

In der Kategorie Jugend B und A erkämpfte sich Kimberly Muth Platz zwei und Sabrina Klimowitsch Platz drei.

Denise Theußen startete nicht nur im Pointfighting, sondern auch bei den Freien Musikformen in der Kategorie Damen und wurde hier mit Platz zwei belohnt.

Ganz besonders gut kamen beim Publikum die Teamformen an, die seit 2014 bei Veranstaltungen der WAKO Deutschland angeboten werden. Für 2015 plant Petra Hermann-Weck auch mit einem Sinner Team an den Start zu gehen. In zwei Wochen jedoch findet zunächst ein Bundesturnier, der Deutschland Pokal in Leipzig statt. Auch hier wird das komplette Sinner Ho Sin Do Team am Start sein.